
山橋ふれあい広場第１０回総会開催
　山橋ふれあい広場（遠藤計委員長山橋区長会長）の総
会が、４月９日午後７時から約７０名の参加で山橋自治
センターで開かれた。議案は報告事項第１号平成２６年
度事業報告、第２号決算報告及び監査報告で満場一致で
承認された。つづいて議案第１号平成２７年度事業計画、
議案第２号予算案も提出され満場一致で承認された。つ
づいて議案第３号役員改選が提案され今年度は区長及び
区長会長がかわることから新役員について提案があり承
認された。主な新役員は次のとおり。会長　下条武雄
（区長会長・板橋区長）副会長矢内常男（南山形区長）
渡辺忠夫（民生児童委員方部長）庶務生田目勝昭（山形区長）十文字秀男（センター長）根本雅
子（保健センター）会計添田勝美（北山形区長）監事遠藤計・水野英也・矢内壮幸（それぞれ前
区長） その後各班にわかれ班長・副班長調理長の選出や事業についての話し合いが行われた。
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5月号

自治センターだより

日 曜 行事予定 備　考 日 曜 行事予定 備　考

７ 木 青少役員会 自治ｾﾝﾀｰ 13 水 青少協総会 自治ｾﾝﾀｰ

８ 金 ふれあい広場事前会議 自治ｾﾝﾀｰ 21 木 健寿大学開講式 自治ｾﾝﾀｰ

10 金 石ころ多ジュピランド 平田 24 日 企画推進委員研修旅行

13 水 ふれあい広場 自治ｾﾝﾀｰ 31 日 女性クラブ研修旅行

新行政区長に
　　委嘱状交付
　平成２７年度の新行
政区長に４月１４日み
のり会館で委嘱状が交
付された。山橋地区の
区長の内３名が新人で
１人が再任です。委嘱
状交付の後町当局のそ
れぞれの課から事業説
明が行われた。
　４人の区長さんには
これから山橋地区の発
展の為にご尽力をお願
い致します。

山橋地区区長　左から　

　添田勝美北山形区長　矢内常男南山形区長

　生田目勝昭山形区長　下条武雄板橋区長

5月の主な予定

山橋自治センター運 
  営協議会総会開催
　４月２４日運営協議会総会
が自治センターで３５名参加
で開催された。平成２６年度
事業報告・決算報告が行われ
引続き平成２７年度事業計画
予算案について協議が行われ
た。続いて平成２７年度の自
治センターの利用調整・環境
整備について話合われた。
　自治センター側から平成２
７年度の三大事業と施設使用
時の留意点について説明が行
われた。

（渡邊実班長）は２２
日今年度のスタートを
切ってお花見会をおこ
なった。自治センター
を出発し北山形、谷沢
中田、石川と回った。
　今年は平年より４、
５日花が早かったので
山橋の桜も満開でした
が町内の桜は葉桜でし
た。当日は天気に恵ま
れ温かく利用者の皆さ
んは満足していた。来
月はボーリング大会で
す。お楽しみに！
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　　　　　　　　　　　　　　　　山橋長寿会連合会(矢内

                                                     鷹嗣会長)の総会は、４月
                                                     ３日午前１０時３０分から
  母畑下の湯で開かれた。  矢内会長の挨拶についで各種表彰
が行われた。円谷県議、大野議長等の祝辞に続いて２６年度の
事業報告・決算報告、２７年度の事業計画・予算等が話し合われ
た。表彰者は次のとおり。９０歳以上の健在者夫婦として大平春
雄さん・シゲさん夫婦に特別賞が行われ、しあわせダイヤモンド
婚夫婦は渡辺吉正さん・タケ子さん、８０歳以上健在者夫婦中野
荘一さん・カツさんに贈られた。また米寿１１人、卒寿１０人にもそ
れぞれ表彰状が贈られた。つづいて１２時からは会場を移し懇親
会が行われ須藤和さんの司会で余興も行われ、大平さんの松坂
に続き、カラオケではそれぞれ自慢ののどを披露した。また仮装
で舞台に現れる人も出て、楽しいひと時を過ごした。
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山橋まちづくり委員
会 総会開催
　４月２２日自治センターで
山橋まちづくり委員会総会が
２９名の参加で開かれ平成２
７年度執行体制、平成２６年
度事業報告・会計報告、平成
２７年度事業計画・予算
（案）について協議が行われ
た。今後の活動が期待されま
す。

特別表彰を受ける大平夫妻

山橋ふれあい広場
　お花見に
　山橋ふれあい広場第３班

旭公園で休憩

町づくり委員会総会

４月２９日大田原市に
行ってＰＲ活動をして
きました。
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